

# “La vida es bella” se emplazó como nuevo barrio en PLC

**CONDOMINIO.** Entregaron 120 departamentos, divididos en cuatro torres.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**P**adre Las Casas cuenta con un nuevo barrio, se trata del reciente inaugurado condominio La Vida es Bella que integran 120 nuevas flamantes, orgullosas y emocionadas familias, que recibieron las llaves de sus departamentos.

El condominio está emplazado en un terreno de 5.780 m<sup>2</sup> y tuvo una inversión UF\$ 194.220,84 del fondo solidario de Vivienda, glosa 12 del Serviu. El nuevo barrio está ubicado en el casco antiguo de Padre Las Casas, cercano a servicios básicos y con conectividad vial tanto dentro como fuera de la comuna. El proyecto está integra-

## Diez años de gestiones

En representación del excomité la Vida es Bella, la secretaria Carolina Ulloa recordó que el proceso “fue una pelea dura durante estos 10 años, tuvimos dificultades pero se pudieron solucionar, así que estamos todos felices. Hoy nos entregaron las llaves de nuestros departamentos que cuentan con áreas verdes, un quincho hermoso y nuestros departamentos con tres dormitorios, logia y balcón muy amplios, bonitos, así que totalmente felices”, destacó. En la entrega de las llaves estuvieron el senador Jaime Quintana, el diputado Andrés Jouannet, el seremi de Vivienda, Patricio Escobar; la consejera Ana María Soto y los concejales.

**120 departamentos componen el condominio** “La vida es bella” que está ubicado en Padre Las Casas.

do por 120 departamentos, de 55 m<sup>2</sup>, divididos en 4 torres, con equipamiento privado, quincho, vías interiores, caseta de portería, estacionamientos vehiculares y de bicicletas, áreas verdes, juegos infantiles y mobiliario urbano e infraestructura



LOS BENEFICIARIOS Y LAS AUTORIDADES DESTACARON QUE EL NUEVO BARRIO ESTÁ CERCA DE SERVICIOS BÁSICOS Y CON CONECTIVIDAD VIAL TANTO DENTRO COMO FUERA DE LA COMUNA.

comercial de propiedad de la comunidad, destinada a ser una herramienta para amortizar gastos comunes a futuro.

“Es un día feliz para 120 familias y para la comuna de Padre Las Casas porque se cumple con lo comprometido con entregar 120 departamentos de gran calidad ubicados en el corazón de la comuna y esto se debe a la fuerza que imprimió el Presidente Gabriel Boric al implementar el Plan Habitacional de Emergencia, donde ya

se cumplió la meta de entregar 16 mil departamentos, pero queremos llegara los 20 mil departamentos como éstos, bien equipados y ubicados y relevar el trabajo conjunto con la Municipalidad de Padre Las Casas”, comentó Patricio Escobar, seremi de Vivienda y Urbanismo.

Mario González, alcalde de Padre Las Casas, agregó que “con mucha emoción hemos llegado hasta el centro de Padre Las Casas, en Huichahue

con Alvarado a inaugurar estos 120 departamentos de este conjunto habitacional que se llama “La Vida es Bella”, que estuvo marcado por un proceso extenso de 10 años por parte de sus dirigentes y que hoy materializaron su sueño con estos edificios que no tiene nada que envidiarle a otras construcciones, con aislación térmica, donde han llegado familias de distintos sectores y de campamentos, como del sector Los Caciques”.